



24日は朝早くからの親子美化作業、大変お世話になりました。いよいよ、2学期がスタートしました。徐々に、生活リズムを整えながら、実り多い学期を目指し、職員と子どもたちと一緒にがんばっていきたいと思います。2学期もよろしくお願ひします。



楽しかったね夏休み

【7月19～20日 6年親子キャンプ】



【7月26日 1年親子活動パン作り】



【8月1日～4日 南幌町児童交流学習事業】



2学期前半の主な行事

- 9月2日（火）町の英語研修会のため4時間授業
- 3日（水）5年 黒肥地小との合同授業
- 11日（木）5年水俣に学ぶ肥後っ子教室
- 17日（水）3・4年球磨支援学校との交流活動
- 25日（木）～26日（金）6年修学旅行
- 29日（月）～10月9日（木）事務整理週間
- 10月6日（月）3・4年多良木未来塾
- 10月10日（金）上期通知表配付
- 17日（金）5・6年多良木未来塾
- 18日（土）九P連大会（～19日）町童話祭り
- 19日（日）多良木町総合防災訓練
- 20日（月）ゑびす祭りのため指定休業日
- 27日（月）学習発表会（11/1）振替休業日
- 31日（金）学習発表会準備
- ※11月1日（土）学習発表会＆親子ドッジビー大会

2学期もがんばるぞ！！

【全国学力・学習状況調査の結果から】

○ 学力調査結果から

国語・理科は、県・全国平均を8～10ポイント上回り、算数は0～3ポイント上回ることができました。全体的には良好な結果でした。特に、「漢字を正しく使うこと」「面積の求め方を式や言葉を用いて記述すること」はよくできていました。課題として、「目的や意図に応じて伝え合う内容を検討すること」「数直線上で分数を正しく捉えること」などがありました。詳しい分析結果を基に、課題克服に努めています。

○ 質問紙調査の結果から

「自分にはよいところがある」「先生は自分のよいところを認めてくれている」など県・国と比較しプラスの項目がたくさんありました。引き続き、一人一人の良さを認め、褒め、励まし、「どんな理由があってもいいじめはいけない」という強い信念をもって、人権教育を推進していきます。

○ 質問紙調査で大きく改善した点は

「学校の授業以外でICT機器を勉強のために使っている」「新聞を読んでいる」でした。児童用タブレットPCが新しくなります。効果的な活用と共に、読書や読み書き計算にも力を入れていきます。

7月の学校評価へのご協力はお世話になりました。

□ 熱中症予防対策としての日傘等の使用についてご質問がありました。希望されるところは、各ご家庭で、使い方や置き忘れ等がないようご指導いただきお持たせください。記名もお願いします。

□ 評価項目の中で、「学習・運動・メディア視聴の時間を決めて生活している」と回答した児童の割合は90%、保護者の割合は、31%でした。親子間の差が大きかったことが気になったところです。

「くまもと早ね・早おいきいきウィーク」の期間中、町全体での「ぐっスリープ」の取組もあります。基本的な生活習慣について親子で話題にしていただき、まずは朝から元気に登校できるようお声かけをお願いします。

※ 学校評価集計結果の詳細については、後日、本校ホームページにてお知らせいたします。

